

Bericht aus dem Gemeinderat - Sitzung vom 19. Juni 2018

Kurzbericht über die letzte Gemeinderatssitzung

Bürgermeister Riesterer gab bekannt, dass der Gemeinderat in der vergangenen Sitzung den Beschluss gefasst habe, die Aufgaben der Gemeinde Horben (Verwaltung, Betreuung, Bauhof, Wasserversorgung usw.) an die Verwaltungsgemeinschaft Hexental bzw. die Gemeinde Merzhausen als Erledigungsaufgaben ab dem 01.09.2018 abzugeben. Die Aufgaben, die kraft Gesetzes dem Bürgermeister nach der Gemeindeordnung Baden-Württemberg obliegen, sind hiervon ausgenommen. Dies wurde auch bereits ausführlich bei der Einwohnerversammlung bekannt gegeben und diskutiert.

Beratung und Beschlussfassung über das Ausscheiden eines Gemeinderates

Der Gemeinderat beschloss dem Antrag auf Ausscheiden von Herrn Heinz-Wilhelm Heine aus dem Gemeinderat stattzugeben. Bürgermeister Riesterer verabschiedete Herrn Heine mit einem Rückblick auf die geleistete Amtszeit.

Beratung und Beschlussfassung über die Neuverpflichtung eines Gemeinderates

Der Gemeinderat stellte einstimmig fest, dass kein Hinderungsgrund vorliegt und nahm von der Verpflichtung des Herrn Reinhard Brunner Kenntnis.



(Bild: v.l. Bürgermeister Markus Riesterer und der ausscheidende Gemeinderat Heinz-Wilhelm Heine)



(Bild: v.l. Neugemeinderat Reinhard Brunner bei der Verpflichtung mit Bürgermeister Markus Riesterer)

Wahl eines persönlichen Stellvertreters in die Verbandsversammlung des Gemeindeverwaltungsverbandes Hexental

Der Gemeinderat wählte einstimmig den zuvor verpflichteten Neugemeinderat Reinhard Brunner zum persönlichen Stellvertreter von Herrn Gemeinderat Rees als Vertreter in die Verbandsversammlung:

Beratung und Beschlussfassung über die Absenkung des Gehweges von der Kreuzung Weiherackerweg / Junghofweg / Luisenhöhenstraße ca. 250 m nach Westen, Ortsteil „Langackern“

Der Gemeinderat einigte sich auf eine Vertagung der Beschlussfassung bis zur Vorlage des Ergebnisses der Ausschreibung. Die erneute Behandlung soll dann vorauss. in der Juli – Sitzung erfolgen.

Baugesuche

Der Gemeinderat erteilte das Einvernehmen zum Bauantrag auf Nutzungsänderung von 2 Kellerräumen zur EG-Wohnung, Umwandlung von Holzlager in Abstellräume, Ausbau des Dachspitzes zu Wohnraum und Errichtung eines Carports im Ortsteil „Münzenried“.

Bekanntgaben

- a) Kommunale Geschwindigkeitsmessung
- b) Anschlussunterbringung nach dem Flüchtlingsaufnahmegesetz – nach der aktuellen Aufnahmequote für 2018 muss die Gemeinde Horben derzeit keine weiteren Flüchtlinge aufnehmen
- c) Einwohnerzahlen zum 30.09.2017; 1.159 Personen
- d) Pokalsieg der Horbener Feuerwehr bei der Sportwoche des SV Au-Wittnau